今年度20歳を迎えることになる新成人を祝おうと、 8月15日 金総合文化センター「パルナス」で、中泊町 成人式が行われました。

立派な大人になる

式には対象者125人(男66人、女59人)中、84人(男45 人、女39人)が、スーツや華やかなドレスで参加しました。 中には、振袖や袴姿の新成人もいました。小中学校時代 の恩師たちも駆けつけ、大人の仲間入りを祝いました。





第1部の式典では、馬場百合子教育委員長が「これか らは、大人として自分で考え、自分を高めてほしい」と お祝いし激励しました。小野町長ら来賓祝辞に続いて、 新成人を代表して、松谷和恵さん(深郷田下)が「自覚を 持ち次世代を担う立派な大人になります」と誓いの言葉 を述べました。

第2部では、恩師からのビデオレターの上映があり、 「目標を持ってがんばれ」などとエールが送られました。 つづいて、十和田市のシンガーソングライターの桜田マ コトさんの記念ライブが行われ、手拍子や舞台に上がっ て一緒に歌ったりと盛り上がっていました。

来場所に期待!

宝富士関を激励

ありがとう ございました

井 英

町では、ふるさと納 税を随時お待ちしてい ます。内容は町ホーム ます。くわしくは、総 務課までお問合せくだ

問 役場総務課広報係 内 162



当町出身で伊勢ケ浜部屋所属の宝富士関 (杉山大輔)の活躍を応援しようと、8月18 日川総合文化センター「パルナス」で激励会 が行われました。

会には後援会会員など約40人が駆けつけ、 北海道釧路市で行われた巡業を終えて出席し た宝富士関と交流しました。後援会会長の小 野町長が「三役を目指して頑張って欲しい」 とエールを送り、関取も「地元のみなさんの 応援にはいつも感謝しています。来場所も期 待に応えられるよう全力を尽くしたい」と抱 負を述べました。

前回名古屋場所で9勝と勝ち越し、来場所 に向けて勢いをつけた関取は番付が上位にな ることから、後援会のみなさんも「いよいよ だな」と応援にも熱が入っていました。

